
１０月

12日 社会教育委員の会議
宝塚小学校オープンスクール

18 良元小学校オープンスクール

21 安倉北小学校オープンスクール

23 ピースアクションin宝塚

26 戦没者追悼式

29 市民ネット．宝塚「駅前会議」

30 伊丹朝鮮初級学校公開授業

31 臨時議会 駅前街頭活動

１１月

6日 宝塚民族まつり

8 退職教職員秋の催し

12～13 兵庫県教育研究集会
15 子ども施策推進議員連盟協議会

16 日政連議員団会議（東京）

17 民主党６区幹事会

23 民主党県連大会

26 宝塚養護学校オープンスクール

29 六甲アイランド小学校人権教育研修会

オープンスクールにて１２月

1日 阪神網の目教育要請行動

連合兵庫要求実現総決起集会3
6～21 月定例市議会12

10 連合もちつきフェア

12 民主党６区幹事会

16～17 民主党大会（東京）
18 第一地区人権研修会

27 民主党６区幹事会

◆ ◆定例監査＆監査委員会

10月4･14･25･27日

11月4･7･17･24･28･29日

12月5･27日

民主党広報・宣伝委員会

東京都千代田区永田町1-11-1

03-3595-9988（代表）

2006年がスタートしました。私は５月に監査委員に選出され、新たな仕事にとり
くんでいます。毎月、市政全般の動向を聞いたり、住民監査請求に関わるなど、発見
や学びの連続です。ひとつの課題を乗り越えることのむずかしさも実感しています。
今年も市民の目線 「弱者」の目線にたって、活動していきますので、よろしくお願、
いします。

市三役・監査委員懇談会
2005/10/25

「決算審査等について」をテーマに、市長・助役・
収入役と監査委員との懇談会がありました。
監査委員から一般・特別会計決算審査の概要につい

て状況報告を行い、今後改善していきたいことを何点
か要望しました。

北野さと子の市政レポート

200６年1月1日発行第１１号



【質問事項１】

高齢者福祉のありかたについて

〈発言要旨〉

４月実施の介護保険制度見直しと、小

規模多機能ケアや夜間対応型訪問介護な

どの地域密着型サービスの取り組みは。

【市長答弁】
情報開示の徹底、事業者規制の見直し
が行われる。計画的に整備する。

１２月定例市議会報告
北野さと子の一般質問及び答弁 ～抜粋～

【質問事項２】
市役所庁内などの会議室について
〈発言要旨〉
① 会議室の充足数
② 今後の市民参画と会議・研修のあり
方

【北野からの要望】
介護予防を実効あるものにするには、

ケアマネージャーなどの人材の習熟度や
力量アップが重要

【質問事項３】

教育環境整備について

〈発言要旨〉

① 特別支援教育の方向性と障がいなど

様々な困難をかかえる子どもの学習と

生活を支援するインクルーシヴ教育の

視点は。

② 教育再生プロジェクト会議提言の具

現化は。

③ 保育所、幼・小・中学校連携の推進

計画は。

④ 公立幼稚園の５歳児受け入れの方針

は。また、見送りされた３歳児保育の

重要性はどうか。

⑤ 安心・安全な学校づくりや教育環境

の整備には、現場の声を汲み取り、教

育予算の充実が必要だ。

【教育長答弁】
① 子どもの教育的ニーズに対応できる
よう、支援を充実。特別支援教育が最
終的に目指すものはインクルーシヴ教
育である。

② 教職員の適性配置や教育困難支援チ
ームを結成、児童・生徒を支援。

③ 各学校園の課題を検討し、具体的方
策を策定。

④ ５歳児全入の原則は守りたい。３歳
児については、大切さを認識。実際の
保育のあり方に係る研修を継続的に実
施する （学校教育部長答弁）。

⑤教育予算の充実には意を用いたい。

【市長答弁】

市民を対象とした会議は、市役所会議

室だけではなく、公民館等を使用し、市

民参画に努めている。

安心・安全の学校づくり

！！教育予算の充実を



子どもの安全・保護者の安心を
2005/12/13

文教厚生常任委員会には、子ども施策関係の請願が８件も提出されました。しかもすべての請

願の請願者陳述が行われたのです。

請願者による意見陳述

68号は、継続審査になりましたが、その他は採択されました。

私はひとつ一つの請願に込められた当事者（子ども・保護者・地域の人々・・・）の立場や気

持ちにたって、当局に質問し賛成意見を述べました。遊ぼう会も居場所づくりも幼稚園も地域児

童育成会も、全部「宝塚で子ども達をどう育んでいくのか 」がテーマなのです 「子どもたちの。 。

安全」はどんなことがあっても優先されるべきです。たとえ負担が大きくとも・・・。

売布小学校・地域児童育成会を視察 仁川小学校・地域児童育成会を視察

★長尾小学校建て替え工事・入札中止問題★
長尾小学校建て替え工事入札において全業者が辞退するという前代未聞の事態に当局の説

明を求めました。これによって工事開始が遅れることとなるが「２００７年４月から新校舎

で新学期」というスケジュールには必ず間に合わせるよう求めました。

《３月議会の予定》２／１５ 本会議(施政方針)

２／２８～３／２４ 本会議(代表質問)・常任委員会・予算特別委員会

文教厚生常任委員会報告 ～抜粋～

62号 「仁川小の放課後遊ぼう会」への支援…

63号 子どもの居場所づくり事業への支援…

64号 プレーパーク(冒険遊び場)活動への支援…

65号 プロ選手による青少年スポーツ教室開催…

66号 市立幼稚園における５歳児の入園について

67号 長尾小学校改築について…

68号 地域児童育成会の開設時間延長を求める…

69号 地域児童育成会における待機児童対策…



市民ネット．宝塚

第２回「駅前議会」

日時：２月１８日（土）午後１時～
場所：宝塚ホテル

まちづくりについて議会について、市民の
皆さまと語り合う場にしたい思います。
ぜひご参加ください。

活 動 ト ピ ッ ク ス

『 』子育てと教育は愛とロマン

2005/10/22
宝塚ホテルで開かれた「心の教育講演

会」に参加しました。
尾木直樹法政大学教授は教育評論家と

して活躍中です。

璇中国・唐家 (ﾄｳｶｾﾝ)国務委員と
2005/8/24

「宝塚からようこそ」と堪能な日本語で

あいさつをしてくださいました。

夏の研修旅行で、中国政府の要人 唐
璇家 国務委員（日本通として知られる外

交のトップ）とお会いした際の写真が中
国から送られてきました。
写真を大切にするだけでなく、あの時

感じたこと学んだことを忘れないように
したいです。

六甲アイランド小学校にて
2005/11/30

神戸市東灘区の六甲アイランド小学校の人権
教育の研修会に講師として呼んでいただきまし
た。
「男女共同参画社会をめざす新しい男女平等
教育」というテーマで、学校での実践を話しま
した。
宝塚市の

女性消防士
をとりあげ
西消防署取
材を中心に
して私が作
った教材ビ
デオも見て
いただきま
した。

先輩の神本みえ子参議院議員と
2005/11/16

日本教育会館で行われた日政連自治体議員団
。 、会議にて 同じ思いの議員や仲間に出会えると

なんだかまた勇気がわいてきます。
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